

和

平成18年4月28日(金)

No. 5

文責：北澤

市浦小学校5年学級通信



集金について

学級懇談資料にのせた教材購入計画にしたがって、教材費を5月の集金から集めます。懇談でもお話しましたように、学級費と教材費、その他の特別徴収等を合わせて月々2,000円とします。

ただし5月のみ、特別徴収の項目が多いために、**合計3,000円**となります。

納入の際は、おつりのないようにして下さい、ご協力よろしくお願いします。

来週の時間割です。

	1日(月)	2日(火)	3日(水)	4日(木)	5日(金)
行事	全校朝会	ドリルタイム	憲	国	こ
1校時	国語	×			
2校時	算数	社会	法	民	ど
3校時	避難訓練	総合			
4校時	学活	算数	記	の	も
5校時	体育	学活			
6校時	×	家庭科	念	休	の
バス	15:00	15:45			
	16:20	16:30	日	日	日
連絡	集金日	1校時カット			

※1日(月)は、27日に雨天のためできなかった避難訓練があります。集金日です。

※2日(火)は、教職員の検診のため、通常より1時間遅れでの日程になります。

ゴールデンウィークだケロ！！

なんと今年は5日間。事故がないよう、連休をエンジョイしてくださいね。



スピーチタイム

朝の会に行っているスピーチタイム。第1回目の課題は、【想像の翼を広げて】と題して、リレー作文に挑戦させています。リレー作文とは、前の人が発表した作文の続きを考えて書き、次の人に続きを託すというものです。

好きなことを自由に書いていいので簡単そうですが、前の人が話した内容をしっかり聞いていないと、自分の作文が作れないのです。『相手の話を聞くこと』の訓練にもなります。そして、そこから考えなければなりません。

5月からは、全校で取り組む作文が始まります。「書くことが楽しい！」と思える子に育って欲しいと思います。まずは、毎朝のスピーチタイムから自由に書いてみましょう。

北澤先生からスタート！

今日も、うまくいかなかった。何でだろう？いつもあの場面でひっかかる。どうしてみんなはうまく逆上がりができるのだろう。

夕日が山のしゃめんにしずんでいくのを見ながら、ぼくは家にむかって歩いている。いつもなら、となりにあのおしゃべりなろうがいて、学校でおこった出来事をおもしろおかしく話しながら、いっしょに家にかえるのだ。しかし、今日にかぎって、「部活があるから。」

と、いって、いっしょに帰ることができなかった。

(なんだよ、ちえっ。)

ぼくは家にむかって、とぼとぼと進んでいった。

いつものように、あそこの電信柱の角を曲がって、すすたさんちの家の前を通る。あそこにはうるさい犬がいて、ぼくが通ると必ずほえる。だからぼくは、自然といそぎあしになった。ついでに家まで走って帰ろう。そうだ、走って走って、いやなことはわすれてしまおう。そう考えて、ぼくはかけだした。

いつもの帰り道、あまりにもむちゅうだったので、道路の真ん中のマンホールのふたが空いていることに気がつかなかった。ぼくは、見事に穴の中へ。

「うわ～！」

するとそこには……



てつき

海の中の景色が広がっていた。しかも息ができた。

「うわー、すごいな。」

とぼくはおどろいた。目の前には魚群がうようよ、上を見るとマンタが横切った。下を見るとオオジャコ貝が口をあけていた。ぼくは上へ向かって泳いでいった。するとそこには、小さな島があった。

この続きは、次号の通信から随時紹介していきます。

